

La Société d'histoire demeure active cet été

YVON GIROUX

redaction@journ-al.ca

Fondée le 28 avril dernier, la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures se veut un capteur et un diffuseur de mémoire. Organisme à but non lucratif bénéficiant du soutien de la Ville de Saint-Augustin-de-Desmaures, la Société d'histoire loge à la Maison Praxède-Larue (anciennement Maison de la Culture), une maison patrimoniale exceptionnelle, située dans l'ilot paroissial.

Ses membres y trouvent un lieu paisible et accueillant pour la recherche, l'aide de personnes-ressources, deux ordinateurs donnant accès à des banques de données provenant d'abonnements (exemples : Ancestry et PRDH), Internet sans fil, une bibliothèque s'enrichissant constamment, des cartes, des photos et certaines archives dont celles de la municipalité de 1855 à 1994.

La Maison Praxède-Larue est ouverte depuis le 24 mai à l'adresse : 341 Route 138, Saint-Augustin-de-Desmaures. Téléphone :

418 878-5132. Courriel : shsad@videotron.ca

Voici l'horaire d'ouverture de la Maison pour l'été (juillet et août) 2011: Mardi : de 13 h 30 à 16 h 30. Mercredi et jeudi : de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30. Vendredi, et samedi : de 9 h à 12 h.

Pour devenir membre de la Société, il en coûte 20\$ jusqu'au 31 décembre 2012. L'adhésion peut inclure le conjoint ou la conjointe et les enfants âgés de six à dix-huit ans. La famille étant au cœur des priorités de la Ville, c'est notre façon modeste mais concrète d'y apporter notre contribution.

Pourquoi devient-on membre d'une société d'histoire ? Pour participer aux activités de la société, pour effectuer des recherches historiques ou généalogiques à l'aide des outils et documents disponibles, ou tout simplement pour encourager une jeune société en formation.

Prochaine activité : le 24 juin, à l'occasion de la Fête nationale, la Société d'histoire sera présente tout l'après-midi sous le chapiteau des arts et du patrimoine au Parc Jean-Juneau. ■



À la Maison Praxède-Larue, Mme Laurette Rochette (93 ans), doyenne des membres de la Société d'histoire prend possession de sa carte de membre des mains de Michel Gilbert, trésorier. Elle a été institutrice pendant 35 ans, débutant dans les années 1940 dans une école de rang à Saint-Augustin. Depuis toujours, elle a une passion et un grand respect pour le patrimoine. Elle est une source d'inspiration pour la Société d'histoire.